
Protokoll der Miteliederversammluns des Badenstedter SC e.V. vom
24.11.2022 um 19:00 Uhr

Ort:
Beginn:
Ende:

Teilnehmer:

Mensa der Gebnl6rtlng-Schule, Petermannstr.4g, 30455 Hannover
19:ül Uhr
20:25 Uhr
14Teilnehmer

Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit
Genehmigung der Tagesordnung
Totengedenken
G eneh migung des Protokol ls de r Ja hresha uptversa mml ung vom 24.M.2O21,

Bericht des Vorstandes

Bericht der Sparten

- Fußball, Tischtennis, Badminton, Gymnastil -

Bericht über den Kita-Ausbau und die damit verbundenen finanziellen Abläufe

Bericht des Schatzmeister

Bericht der Kassenprüfer

Wahl der Versamm I ungsleiterin/des Versa m m I u ngsleite rs

Entlastung des Vorstandes

Wahl des neuen Vorstandes

Anträge

Verschiedenes/Fragen

nagesordnung:

TOP 1:

TOP 2:

TOP 3:

TOP 4:

TOP 5:

TOP 5:

TopT:

TOP 8:

TOP 9:

Top 10:

Top 11:

Top 12:

Top 13:

Top L4:

Zu Top 1:

Der Schriftwart Reinhard Otto begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte fest, dass die

Einladung zur JHV ordnungsgemäß erfolgte und damit die Beschlussfähigkeit hergestellt ist.

ZuTop 2z

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.



Zu Top 3:

Die Versammlung gedachte in einer Schweigeminute dem langiährigen Mitglied Hans"Joachim

Kllngenberg, der rund 63 Jahrc dem BSC dle lteue gehaften hat.

Zu Top 4:

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 24.04.202lwurde einstimmig genehmigt.

Zu Top 5:

Der Vorsitzende Oguz Sanchez-Galera berichtete von dem bewegten Vereinsleben. Durch den

Umbau /Ausbau des Obergeschosses vom Clubhaus in eine Kita gab es immer wieder
zusätzliche Arbeit. Auch die Gastronomie im Clubhaus bereitet immer wieder Probleme. Der

Traum von einem Kunstrasenplatz auf dem BSC-Gelände konnte die Stadt bisher nicht
erfüllen. Der Vorsitzende bedanke sich bei allen ehrenamtlichen Helfern und Betreuern.

Ohne diese Helfer ist ein Vereinsleben sehr schwierig.

Die Mitgliederzahlfür den Gesamtverein beläuft sich auf 515 Mitglieder ( Stand 24.LL.221.

Die Verteilung auf die Sparten ist wie folgt: 25x Badminton, 53x Tischtennis, 22x Gymnastik,

37lx Fußball, 33x Passiv bzw. Ehrenmitglieder.

Zu Top 5:

Die Spartenleiterin Nicola Herwig berichtete über die Aktivitäten der Fußballsparte.

lnsgesamt nehmen 6 Herren- und 9 Jugendmannschaften am Spielbetrieb teil. Neben den drei

Herrenmannschaften gibt es noch, teilweise als Spielgemeinschaft, eine Ü32, eine ÜqO und

eine Ü50.

Bei den 9 Jugendmannschaften stehen ,,nltr" 5 Jugendtrainer zur Verfügung. Einige Trainer

betreuen teilweise mehr als zwei Mannschaften. Das gibt oft Probleme bei der Betreuung der

Mannschaften bei den Punktspielen. Es werden noch dringend Trainer gesucht, damit es hier
zur Entlastung einzelner Trainer kommt.

lm Jugendbereich ( zur Zeit nur bei der G-Jugend) gibt es die neue Spielform,,Funino", beim

NFV auch Kinderfußballgenannt. Ein Ziel dabei ist, dass durch Rotationwerfahren möglichst

alle §pieler gleichmäßig zum Einsatz kommen. Hier muss man abwarten, wie sich diese

Spielform weiter entwickelt.

Ein dickes Dankeschön sprach Nicola am Ende nochmal allen Trainern und Betreuern für ihren

Einsatz aus. Auch wenn es ab und zu mal etwas holprig war, am Ende hat fast immer alles

gepasst.



Der Spartenleiter Martin Walbers berichtete von den Aktivitäten der Badminton-Sparte. Die

Mitglieder waren in der Vergangenheit zunächst durch Corona und dann durch die Sanierung

der Friedrich-Ebert-Schule ziemlich ,,gebeutelt". Nach und nach kommt die Normalität wieder
zurück. Besonders erfreulich ist, dass sich mit Dennis Sanders ein Nachfolger für das Training

im Jugendbereich gefunden hat.

Für die Tischtennis-Sparte gab Reinhard Otto einen Rückblick auf die abgelaufene Saison

2O2L|2O22! 1x Damen,lxJugend und 1O Herrenmannschaften nahmen am Punktspielbetrieb

teil. Leider musste die l.Herren aus der landesliga absteigen. Aber es gab auch etwas zu

feiern. D,e 3.1a.15. Und 6.Herren konnten in ihren Leistungsklassen die Meisterschaft

erringen. Außerdem standen die 3.und S.Herren noch im Pokalfinale der Region Hannover.

Coronabedingt konnte das große BSC-Turnier in den Osterferien wieder nicht stattfinden. Für

2024 i* wieder etwas geplant.

ln der neuen Saison 22123 haben insgesamt 10 Mannschaften den Spielbetrieb
aufgenommen. Alle Aktiven hoffen, dass es endlich malwieder eine,,normale" Saison geben

wird.

Monika Sonneck berichtet von der Gymnastik-Sparte. ln Zusammenarbeit mit Christiane
Domnick wird Montags immer in zweiGruppen der Körper bewegt.

TOP 7:

Stephan Domnick berichtet ausführlich von den Aktivitäten/Problemen, die im
Zusammenhang mit dem Kitabau zu bewältigen tewesen sind. lm September 2022 erfolgte
die Übergabe an die Kita. Wenn der Kredit in etwa 12 Jahren abgezahlt ist, kann sich der
Kassenwart auf regelmäßige Mietzahlungen für die Kita freuen. Zur Zeit bleibt von den

Mietzahlungen ein niedriger dreistelliger Betrag für die Vereinskasse übrig.

Top 8:

Die Schatzmeisterin Susanne Janshen kann erstmals nach einer langen Durststrecke wieder
von schwarzen Zahlen auf dem Vereinskonto berichten. Unter anderem sind durch die Corana-

Pause im Spielbetrieb weniger Kosten für Trainer angefallen und auch bei den Hallenmieten
gab es nicht unerhebliche Einsparungen. Der Danl« geht auch hier nochmal an alle Mitglieder,
die trotz der Corona-Probleme weiter dem Verein die Treue gehalten haben.

Top 9:

Als Kassenprüfer berichtete Stephan Domnick von einer ordnungsgemäße Kassenführung. Es

gab keine Beanstandungen . Er schlug die Entlastung des Vorstandes vor.

Top 10:

Als Versammlungsleiter wurde Stephan Domnick einstimmig gewählt.



Top 11:

Stephan Domnick bedankte sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und bittet die

Versammlung um Entlastung. Dle Entlastung des Vorstandes für die Jahre 2O2O und 2O2l

wurde von der Versammlung einstimmig gewährt.

Top 12:

Stephan Domnick leitet die Wahl des neuen ersten Vorsitzenden. Als einziger Kandidat stetlte

sich Oguz Sanchez- Galera zur Wiederwahl. Die Wiederwahlvon Oguz Sanchez-Galera erfol$e
einstimmig. Oguz Sanchez-Galera bedankte sich für das Vertrauen. Er teilte aber auch mit,
dass dies seine letzte Amtszeit als l.Vorsitzender sei. Berufliche Belastung machen eine

weitere Amtszeit nicht möglich.

Die bisherigen Vorctandsmitglieder Nicola Herwig (2.Vorsitzende), Susanne Janshen(

Kassenwartin) und Reinhard Otto ( Schriftwart) erklärten ihre Bereitschaft für weitere zwei

Jahre dem Vorstand anzugehören. Es gab keine weiteren Vorschläge. ln einer

Blockabstimmung wurden alle bisherigen Vorstandsmitglieder für eine weitere Amtszeit

einstimmig gewählt.

Die versehentlich nicht durchgeführte Wahl der beiden Kassenprüfer wird auf der nächsten

JHV durchgeführt. Bis dahin bleiben die beiden alten im Amt.

Top 13:

Es lagen keine Anträge vor.

Too 14:

Stephan Domnick wies darauf hin, dass der Vorstand durch seine Arbeit sehr stark gebunden

ist und für die Entwicklung von zukünftigen ProiekenlZielen kaum Zeit hat. Auf der

Versammlung wurde daher angeregt/vercinbart, dass sich lnteressierte zum Aufbau einer
ldeengruppe Anfang 2023 zusammenfinden mögen.

ln anschaulicher Weise hat Stephan Domnick ,,seine Visionen" der Versammlung mitgeteilt.

Von einem Kleinfeld für die Fußballjugend, einem Kunstrasenplatz, neue Flutlichtanlage,

Ballfangzaun zwischen den Sportplätzen, Beach Multi Funktionsplatz , Bouleanlage,

SteinplattefürTischtennis bis hin zu einem Soccerplatzwaren viele neue ldeen dabei. Spontan

haben sich aus der Versammlung zwei Mitglieder bereiterklärt bei dieser ldeengruppe

mitzuwirken.

Der Vorsitzende Oguz Sanchez-Galera bedankte sich bei allen anwesenden Mitgliedern für
ihre Teilnahme an der JHV 2O22und beendete um 20:25 Uhr die Versammlung.



Für die Richtigkeit:

Oguz Sanchez-Galera

l.Vorsitzender

Susanne Janshen

Kassenwart

Nicola

2.Vorsitzende

Reinhard Otto

Schriftwart

ffu-ltr#.


